通信

NO. 34 平成27年11月号

ビジネス総研株式会社 福岡市博多区博多駅前4丁目 33番11-702号 2092-409-4177

スタ 上から目線= ンラ *、では、下か

ら目線=〇なのか?

柿本和人

上から目線でものを言う人 は、嫌われます。

それでは、下から目線でい けばいいのだろうか?

今回はそういう話です。

まず、人はどんな時に上か ら目線になるのか?

例えば、会議の時。 特定の 話題について自分が明らかに 全体を見渡せていて、他のメ ンバーより知識があったとき、 「あ、それは○△□○△で解 決できます」と発言。このほ うが、話がはやい。よし、み んな俺について来い!

ああ、上から目線! 別の話。

商談で、お客様に企画の説 明をするとき。

業界の最新の流れと一般的な話題はウィキペディアで情報収集した。

皇帝ダリアが 今年も咲いた

庭の片隅に植えた皇帝ダリア が咲いた。

今年の夏場は、なかなか大き くならなかったが、秋の気配が すすみたくさんの花をつけた。



これくらいの話題、当然、 知ってますよ。それを踏まえ た上での提案です。よく、お 聞きなさい。

ああ、上から目線!

このようなことを続けていては、嫌われます。

そこで、反省して徹底的に 「下から目線」に転じたとし ます。

「最近の業界のこと教えてく ださい」

「そのお話しの意味、わかり ません。詳しく教えていただ けますか?」

上から目線よりは、よっぽ どいい感じですね。

しかし、ずっと下から目線 を続けていると、「あいつは いつまでたっても、"教えて 教えて君"だな」、「ウチの 業界のこと、事前に勉強して いないのかな?」となってし まいます。

ありゃりゃ、戦略が裏目に 出てますよ。 ピンチ。

大切なのはバランス感覚。

はじめは下から目線で他者の 意見に耳を傾け、分からない ことは素直に質問する。もち ろん、勉強は欠かさない。

その上で、ここぞという場面では、勉強していた知識とこれまでの経験を踏まえてやや強めに、断定的に提案をします。

なぜ、それが大切か、ちゃ んと理由をつけて。 メンバー がわかる言葉で。

私はこれを「中から目線」 と命名します!

上でも下でもない、その中間!中庸の精神!

これで、明日からの会議も よりスムーズに行けるはずで す!

よし、我ながらいいこと言った!これはあらゆるシーン に適用できるぞ!

みんな、今日から私が発見 したこの、ありがたい「中か ら目線」に従いなさい!

(ああ~自爆。人間って… むずかしいな…)

この「通信」の封筒詰めと宛名シール貼りは、「"障がい者の仕事をつくる" NPO法人ホーキーズ」の皆さんにお願いしています。一生懸命、丁寧な作業を心がけていますが、多少のずれやしわ、ゆがみなどはご容赦ください。



映画大好きの山 ちゃんが、毎回、 自分の言葉で執 筆します。

山ちゃんの 映画観である記

シバジ



監督:イム・グォンテク 出演:カン・スヨン イ・グスン ハン・ウンジン パン・フィ ユン・ヤンハ

1986年 韓国:日本ヘラルド

李朝時代末期、跡継ぎのいない家のために正妻の了解を 得て代理で子どもを産むシバジ(代理母)という制度があった。

このシバジという制度は 代々引き継がれていくもので あることが映画では描かれて いる。

自分の産んだ子どもの顔を 見ることも許されない、封建 的で男尊女卑的なシバジとい う制度を告発したものとなっ ており、封建制度の中での女 性の受難をテーマとした作品 でもある。

若きシバジを熱演する力・

スヨンは、本作により 1987年 ヴェネツィア国際映画祭にお いて、アジア女優としては初 めての主演女優賞を受賞し、 一躍、韓国のトップスターの 仲間入りをしている。

> くまさんの コンサル日誌



とりさんに描いていいだだきました。

「就活」解禁、6月 2年連続変更

今年の就活もほとんど終わったが、企業の採用活動の解禁日をめぐって、2年続けて混乱が生じている。

経団連は、今年度の8月からの採用選考の解禁日を、2カ月程度前倒しして、来年は6月に変更する方針を明らかにした。

解禁日を今年から変更したのは、政府が「大学生の勉強時間の確保」を目的として、学生の春休み・夏休み期間に就職活動ができるよう求めたことに配慮したためだが、このことで逆に「学生、企業ともに活動が長期化し、さまざまな問題を生じた」と説明している。

しかし、今回の2年連続となる解禁日の変更について、「6月に選考活動を解禁するのなら、会社訪問のスタぎるトが3月というのは遅ずででもしてもしては、今すぐ、もしくなせきに広報解禁すべい。「留学を決めたが間には、帰国日程が間に合わない」など、学生の声が出ている。

いずれにせよ、思いつきではなく、学生の実情に配慮した採用ルールが求められている。



編集後記

今年も残すところあと1か 月となった。

今年も「五郎丸ポーズ」や「火花」、「爆買い」などの世相を反映した50語が「2015ユーキャン新語・流行語大賞」の候補が自由国民社から発表され、12月1日には、大賞が発表される。

また、今年の世相一文字も 話題になる。

さて、あなたにとって今年 の一文字は!?

